

science de la religion qui doit être donnée avec grand soin à tous les élèves, d'une manière conforme à l'âge et à l'intelligence de chacun. Pour ce qui regarde les oeuvres de piété, il faut ne rien négliger pour que les élèves de collège ou de petit séminaire, ceux surtout qui donnent des marques probables de vocation ecclésiastique, non seulement préservent leurs âmes du péché, mais encore s'accoutument par de pieux exercices, surtout par la communion fréquente et même quotidienne, à entretenir en eux la vie spirituelle. Il faut aussi veiller à ce qu'ils soient munis contre les attrait du monde et, par dessus tout, contre tout ce qui peut porter à l'intempérance.

165. — INSTRUCTION CLASSIQUE

Les élèves doivent faire tous leurs efforts pour bien apprendre la langue latine qui, consacrée par l'usage perpétuel de l'Eglise, est regardée comme l'interprète de la tradition catholique et est un moyen presque nécessaire pour arriver à la science ecclésiastique. Nous désirons que tous, par raison d'uniformité, adoptent, dans la lecture du latin, la prononciation romaine. Il faut veiller aussi, autant que faire se peut, à ce que l'étude du grec ne soit point abandonnée dans les collèges ou les séminaires. En un mot, il faut conserver les études classiques et traditionnelles que, si souvent, en ces derniers temps, ont recommandées les Pontifes Romains.

166. — LES LANGUES DE CE PAYS

Les élèves, non seulement ne doivent pas négliger l'étude de leur langue paternelle, mais encore ils doivent s'instruire si